



Mensaje a las familias sobre el uso del cubrebocas 17 de febrero de 2022

Buenas tardes familias:

Muchos de ustedes se habrán enterado del anuncio del gobernador sobre quitar el mandato estatal del uso de cubrebocas el 21 de marzo de 2022.

Este cambio afecta varios aspectos de nuestras escuelas y requiere algunas clarificaciones y revisión de las implicaciones. El Departamento de Salud del Estado de Washington está actualizando sus [medidas para los alumnos del grado K al 12](#), para tenerlas listas en las próximas semanas. Nuestro distrito de salud local estará proporcionándonos nuevas medidas en los próximos días. Además, los requisitos para el uso de cubrebocas en los autobuses escolares son realizados a través de mandatos federales, los cuales aún no han cambiado por el momento.

Tenemos suficiente tiempo para aclarar las indicaciones ya que nada va a cambiar hasta el 21 de marzo, de acuerdo a los tiempos establecidos por el gobernador. **Los cubrebocas siguen siendo requeridos en las Escuelas Públicas de Everett, y se deberán traer puestos.**

Durante esta pandemia le hemos pedido a los alumnos, familias y al personal escolar que sean flexibles y pacientes a las respuestas a los ajustes de las medidas de nuestras autoridades sanitarias locales y estatales. Les volvemos a pedir lo mismo en esta ocasión.

Continuaremos platicando con nuestras autoridades sanitarias y nos comunicaremos con ustedes pronto sobre cualquiera de los nuevos cambios establecidos a los protocolos de seguridad contra el COVID.

Manténgase seguro y esté bien

Dr. Ian B. Saltzman